
前期学校評価について！！
先日、保護者の方にお願いした学校評価の結果が次のようにまとまりましたのでお知らせいたしま

す。今回は保護者アンケートをもとに考察していきたいと思います。２月にもう１度学校評価を予定
しておりますので、ご協力よろしくお願いいたします。

【評価の満点（４．０）項目の一例】※満点をいただいた項目は他多数あり。

項 目 具体的な取り組み 考察と今後の取り組み
自分で考えを深めたり､ 授業では、生徒自身が学習課題を設定したり、解決するための

友達と学び合ったりで 手段に沿って、思考し、判断し、表現する場を設定しています。

きる授業になっている。 今後も、一人で考えを深める場面と、周りの人と学び合いをす

学習意欲と 【思考ツールの活用等】 る場面を明確した授業を行っていきます。

主体的学び 個に応じた学習の仕方 今年度より、ＧＩＧＡスクール構想により、学校に一人１台の

が指導されている。【教 タブレット端末が導入されました。本校では、必ず１時間に１

科担任による自主学習 回はタブレット端末を使用して授業を行い、生徒の個に応じた

ノートチェック、タブ 学習に力を入れてきました。今後も、効果的にタブレットを使

レットの活用等】 用しながら、個の実態にあった学習を展開します。

道徳教育の 学校は、道徳の授業な コロナ禍における他人への誹謗・中傷などに思いをはせ、思い

充実 どを通して、感謝や思 やりの心を大切にした行動がとれる心の下地作りを心がけてい

いやりの心を育ててい ます。今後も先生方参加型道徳、ローテーション道徳など多様

る。 な価値感に触れることができるように工夫します。

自分の考えを実現する 今年度より実施しているアントレプレナーシップ学習への取り

キャリア教 活動を通して、生徒が 組みへのご理解、ご協力誠にありがとうございます。生徒が元

育の充実 目標に向かって努力を 来持っている「ふるさと湯本」への郷土愛をさらに深め、その
続けようとする心を育 「良さ」を見つめ直し、未来を前向きにとらえることができる

てている。【アントレ学 ように活動を進めています。来年度も実施したいと考えていま

習等】 す。今年度のまとめもしっかりと行っていきます。

体育・部活 生徒が部活動や課外活 今年度、天候にも恵まれ３年に一度の二岐山登山を実施するこ

動の充実 動に主体的に取り組み、 とができて本当に良かったと思っています。あの充実感は、実

心と体が鍛えられるよ 施してみないと分からないものです。また、部活動でも、他の

う指導している。 中学校と協力して多くの経験を積むことができました。今後も

【二岐山登山 など】 運動の機会を効果的に設定していきたいと思います。

教職員は生徒のことをよく考えてい この項目が満点であったことをうれしく思います。今後もあら

る。 ゆる場面で、生徒と触れあう時間を大切にしていきます。

コロナ禍の中でも、学校は地域と連携 制限のある学校が多い中で、少人数の利点を大限に生かして、

を図る取り組みを行っている。 看板作りをはじめとして積極的に地域を関わりました。

【評価の比較的低かった（３．０以下）項目】

項 目 点数 具体的な取り組み 考察と今後の取り組み

我が子は意欲的に、や 毎時間の「めあて」と「まとめ」を意識した授業を展開

3.0
るべきことを分かって してきました。今後、さらに「何を」「どのように」分

学習意欲と 学習に取り組んでいる。 かり、できるようになったのかを生徒が実感できるよう

主体的学び な授業を工夫していきます。

我が子は、簡単ではな 「わからない」と簡単にあきらめるのではなく、学習し

2.5
い学習にも粘り強く取 た事柄を実生活などに関連付けながら、粘り強く課題解

り組んでいる。【タブレ 決に取り組める生徒の育成に力を入れていきたいと思い

ットの活用等】 ます。

読書環境を工夫し、生 読書活動を、授業または普段の生活と関連付けながら行

3.0 徒の心を豊かにするよ っていくことで、効果的に活動を進められるように取り

読書活動の う取り組んでいる。 組んでいきたいと思います。

充実 学校内外の読書活動を 本校では、読書活動を通してさまざまな価値観にふれた

3.0
充実させ、学力向上に り、新たな世界を知ったりすることをねらいとしていま

もつなげている。 す。今後は、読書の質を高め、特に読解力を高める読書

活動に取り組んでいきます。
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生徒会役員・学級役員任命！！
生徒会役員が１年間の任期が終了し、先週の金曜日（１０／１）から新組織でのスタートとなりま

した。今まで、生徒会長または副会長として活動してくれた生徒のみなさんに感謝を申し上げたいと

思います。今後、生徒の活動を負担を考えながら、できる限り生徒主体の生徒会活動ができるように、

支援していきたいと思います。１０／２５（月）に実施する湯中祭での生徒の活躍を楽しみにしてい

てほしいと思います。

美術の時間に灯籠作り！！
今週の水曜日（１０／６）の５，６校時に、美術の時間で灯籠作りを行いました。牧本地区に在住

の緑川徳男さんを講師に迎え、ペットボトルを利用した灯籠作りを行いました。この企画を実施する

ために、美術の先生が何回も緑川さんのところに足を運び、打ち合わせを繰り返しながら当日を迎え

ました。生徒の中には、この取り組みを楽しみにしていて前の晩は眠れなかったと話していた生徒も

いました。さて、当日は、生徒も教員も緑川さんの指導をもとに、リラックスした気持ちでペットボ

トルに貼り付ける図柄を自由に描きました。それぞれの個性が光る図柄が完成しました。また、生徒

は、緑川さん特製のオリジナルのハンコを一人３つずついただいたり、図柄を入れる額をいただいた

りと本当お世話になりました。完成した灯籠は、湯中祭当日や湯本地区文化祭の展示部門（１１／１

３＜土＞・１１／１４＜日＞開催）でご披露することになります。楽しみにしていてください。

ゴルフ練習２回目！！
今週の月曜日（１０／４）の午後に、白河メドウゴルフ倶楽部に２学期２回目のゴルフ練習に行き

ました。天候も良く気持ち良くゴルフ練習を行うことができました。次回は、１０月１８日（月）に

なります。今年度最後のゴルフ練習となります。次回はコースに出ることになりますので、生徒も楽

しみにしていると思います。良い天候のもとで楽しく活動できればいいなあと思います。

定期テスト行われる！！
今週の木曜日（１０／７）の１～５校時にかけ

て第２学期１回目の定期テストを実施しました。

どの教科にも真剣に取り組む様子が見られまし

た。前日は夜中の１時まで勉強していたという話

を生徒から聞いて、頑張っているんだなと改めて

思いました。今後は、振り返りをしっかりと行っ

て自分の今後の課題などを把握してほしいと思い
ます。


